
Junta trabaja a fondo 
El ex-azulgrana VILA, líder 

que se persigue 

VILA, vislinedo los colores del Sabadel l , c l u b en el q u e mi l i tó la pasada 

(ein[X>rada. 

El objetivo de la directiva es lograr los servicios de un centro-
campista con garantías suficientes para que sea el catalizador del 
juego del equipo, cuya meta, así lo ha manifestado la nueva junta 
no va aser otra que ascenso a Tercera División. En este sentido se 
vienen haciendo gestiones desde hace unas semanas con el ex-bar-
celonlsta Vílá, que la pasada temporada militó en el Sabadell y 
que sería, no cabe duda, un hombre idoneo para ello, La decisión 
del jugador depende exclusivamente de si soluciona sus cuestiones 
laborables (quiere instalar una farmacia en Granollers) porqué por 
la cuestión económica no habría problemas para firmar por el 
conjunto vallesano. 

Por otra parte dentro de la entente Granollers • Barcelona, a 
Vi là se le garantiza en el caso de fichar por el Granollers, que ten-
drá la próxima temporada, si lo desea, un puesto como entrena-
dor en uno de los equipos filiales de los azulgranas, una de las i-
deas que tiene en estos momentos In mente el fino jugador de 
Cardedeu. 

Las otras gestiones efectuadas, han sido con el también ex-bar-
celonista Durán, que la pasada temporada jugó en el Castellón y 
con Moret, que lo hizo en el Huelva. Dos hombres importantes 
que potenciarían al máximo, que duda cabe, a este nuevo Grano-
llers que ahora se está configurando. 

Armando, el goleador del Polinyá, con-
tra logúese habíadicho, no está del todo 
fichado a pesar de que el chico había da-
do su palabra al Granollers y de que exis-
te la conformidad por parte del club que 
milita. El problema estriba ahora en que 
el jugador, que se encuentra en situación 
de paro, le ha surgido un trabajo en su po-
blación, con horario de noche, y ello le 
supone un obstáculo prácticamente insal-
vable para su normal asistencia a los en-
trenamientos. 
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U N A R E C I E N T K F O R M A C I O N D E L G R A N O L L E R S 

El primer equipo del Barcelona también vendrá a jugar contra 
el Granollers. Lo que ocurre es que Lattek quiere que los encuen-
tros de pretemporada se disputen todos en campo de hierba. Por 
ello la directiva granollerense, va a efectuar gestiones con la del 
Canovelles, a fin de que esta ceda su estadio para este encuentro. 

Dentro del capi'tulo económico, diremos que el presupuesto 
del Granollers, para esta temporada, será de unos 8 millones y 
medio de pesetas. C o m o base principal, para poder cubrirlo, el 
club va a poner en marcha una intensa campaña de captación de 
socios (a base de carteles, folletos y visitas personales a comercios, 
industrias y particulares) con el objetivo de llegar a los 1.000. El 
número actual, no llega a los 400. 

Otro tema importante es lapublicidad del campo. La nueva di-
rectiva se encuentra supeditada a la contrata que existe con ei A -
yuntamíento y una agencia publicitaria de la ciudad. Seestán ha-
ciendo gestiones para mejorar las condiciones de la misma, que 
según se nos ha comunicado, son muy bajas. Y por lo menos de-
cía Donnay , conseguir que el campo quede adecentado en dicho 
aspecto. 

Guirado será el responsable total del fútbol base granollerense 
y Esteban Masferrer el Directivo - delegado al respecto. Novedad 
este año, es la de que el campo estará a disposición de todos los 
socios del C lub y señoras diariamente, de lunes a viernes, de 4 a 6 
de la tarde para que puedan hacer footing. S in duda, una fehp 
iniciativa de los actuales dirigentes del Granollers, que quieren 
lograr una mayor y más directa participación del socio en las acti-
vidades de la entidad. 
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